

« Les dés étaient pipés d'avance »



Les Métallos de la FGTB ont appris avec indignation et colère l'intention de Liberty Steel de procéder à un licenciement collectif de 153 travailleurs !

Nos camarades de chez Liberty Steel ne sont ni plus ni moins les sacrifiés d'un groupe qui n'a fait que profiter de la complaisance de la Commission européenne lors de la cession d'outils dans le cadre du rachat d'Ilva par ArcelorMittal.

Depuis le début, les Métallos de la FGTB dénoncent l'opacité financière, l'absence de schéma industriel et la mauvaise gestion de la direction liégeoise.

Les Métallos de la FGTB adressent un message de solidarité à tous ceux et celles dont l'emploi est menacé. Plus que jamais face à l'arrogance du Capital et le non-respect des engagements pris par le groupe Liberty, les métallos de la FGTB seront aux côtés des travailleurs.

Se résigner et se taire ? Jamais !